



Danke für die Aufmerksamkeit!

NACH 16 AUSGABEN....

HTU AKTUELL

TEXT:
EIN
EIFRIGER
GEIST

Was bringt es, langwierige sentimentale Texte zum Abschied zu schreiben?

Was brachte es eine lange Zeit bei der Hochschüler*innenschaft der TU Graz einen kleinen Beitrag zu leisten?

Fragen, die beim Abschluss des 16. „tu info“ durch den Kopf des Layouters schwirren. Nach vielen Stunden Arbeit, drei verschiedenen Druckereien, dutzenden Gesprächen und E-Mails mit den Kolleg*innen, hunderten produzierten Seiten stellte sich trotzdem ein gewisser Studienerfolg ein, der in absehbarer Zeit abgeschlossen wird. Daher bleibt es nur noch

DANKE zu sagen für die gemeinsame Zeit,

DANKE zu sagen für die Möglichkeit ein bisschen kreativ und eigenständig zu sein,

DANKE zu sagen an die, die das Heft auch wirklich gelesen haben!

:D

Neue Leute werden kommen und das Heft weiterhin gut füllen und Freude an der Arbeit haben! Wir – der scheidende Layouter und die Chefredakteurin – wünschen unseren Nachfolger*innen alles Gute.

Genießt die Sommerferien!

Das nächste Wintersemester kommt bestimmt...

...schneller als ihr denkt!